



Universität  
Basel

Medizinische  
Fakultät



Die Universität Basel nimmt Abschied von

## **Prof. em. Dr. Georg Rutishauser**

Professor für Urologie

der am 16. Februar 2024 in seinem 98. Altersjahr verstorben ist.

Professor Rutishauser prägte die Urologie der Region massgeblich und war auch in der schweizerischen und deutschsprachigen Urologie eine bedeutende Persönlichkeit. Georg Rutishauser hatte sich 1963 habilitiert und wurde 1965 zum Leiter der Urologischen Abteilung der Chirurgischen Universitätsklinik ernannt. Er hat die Klinik für Urologie zu einer renommierten Klinik mit Ausstrahlung weit über die Grenzen entwickelt.

1969 erhielt er eine ausserordentliche Professur. Für seine Forschungen wurde er mehrfach geehrt, u. a. erhielt er 1964 den Jahrespreis der Schweizerischen Gesellschaft für Urologie, die er später auch präsidierte und die ihn zum Ehrenmitglied ernannte. Als einer der wenigen Schweizer wirkte er als Präsident der Südwestdeutschen Gesellschaft für Urologie. Er war im Editorial Board mehrerer renommierter Fachpublikationen. Georg Rutishauser hat eine grosse Anzahl Urologen aus- und weitergebildet.

1980 diente er als Dekan der Medizinischen Fakultät. 1997 trat er 70-jährig bei bester körperlicher und geistiger Verfassung in den Ruhestand. Die Universität Basel verliert einen engagierten akademischen Lehrer und das Universitätsspital einen innovativen Professor und Chefarzt. Der Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Andrea Schenker-Wicki  
Rektorin

Primo L. Schär  
Dekan der Medizinischen Fakultät